

Fotoseite von BMW E23 Freunden

Frank Meckel stellt seinen BMW 728i vor

- gekauft im Dezember 2002 mit Wasserschaden im Innenraum nachdem ich mehrere Wochen an dem Wagen vorbeigefahren bin (er stand bei einem Kiesplatzhändler);
- da ich immer dachte meine Frau will keinen E23 wieder, habe ich ihr nichts davon gesagt. Als sie dann aber mal mitgefahren ist und ihn im vorbeifahren gesehen hat, mußte ich auf der Rückfahrt anhalten damit sie sich den Wagen ansehen konnte.
- sie ans Telefon, den Händler angerufen und eine Woche später haben wir den Wagen dann geholt.

er ist in Burgundrotmetallic lackiert, hat eine beige Innenausstattung, Sonnenrollo hinten, noch die 14-er Centrafelgen mit der 195-iger Bereifung drauf und ein mechanisches Schiebedach.

Bis dato habe ich den Unterdruckregler, Scheinwerfer vorn komplett und die Bremsklötze hinten gewechselt. Außerdem habe ich die Reflektoren der vorderen Blinker wieder hergerichtet und nach längerem Suchen die Stelle gefunden und abgedichtet wo das Wasser eingedrungen ist. Einige Sachen wie Spurstangenköpfe, Bremsscheiben und -klötzer vorn, Stoßstange hinten sowie einige Beulen und Lackschäden sind noch zu beseitigen. Außerdem hat die Innenausstattung durch das Wasser gewaltig gelitten (Schimmel). Himmel müßte auch noch aufgearbeitet werden.

Der KM - Stand ist fast original, da der Wagen keinen Winter zugelassen war (ist im Fahrzeugbrief zu sehen). Allerdings, vor ein paar Wochen hat sich der Tacho verabschiedet, keine Ahnung warum. Der muß auch noch i.O. gebracht werden.



